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Sorocaba, 14 de abril de 2025

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  0696/2025,  de  autoria  do  nobre  vereador

Rogério Pereira  Marques e aprovado por esse Legislativo,  no qual  requer  informações sobre

ônibus  escolar  que  atende  os  alunos  da  Estrada  do  Manequinho  Berto,  Aparecidinha,

encaminhamos a Vossa Excelência resposta exarada pela Secretaria da Educação.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
LUIS SANTOS PEREIRA FILHO
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito



PREFEITURA MUNICIPAL DE SOROCABA

SEDU - Gabinete da Secretaria

 

DESPACHO

 

Nº do Processo: 3552205.404.00029444/2025-31

Interessado: Vereador Rogério Marques

Assunto: REQUERIMENTO 696/2025 - SEDU

 

 

Requerimento nº: 0696/2025

Assunto: Requer informações sobre ônibus escolar que atende os alunos da 

Estrada do Manequinho Berto, Aparecidinha.

Vereador: Rogério Marques.
 

 

À Divisão de Expediente
Secretaria do Gabinete Central

 

Cumprimentando-os, cordialmente, venho através do presente, 

apresentar as informações sobre o requerimento do Vereador Rogério 

Marques, em epígrafe, conforme segue.

-Existe a possibilidade do transporte público escolar, que 
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atende os alunos da Estrada do Manequinho Berto no bairro 
Aparecidinha, aumentar seu trajeto em torno de 400 km para deixar os 
alunos mais perto de suas residências em segurança?

A Secretaria da Educação, por meio da Divisão de Educação 

Básica, informa que, até o presente momento, não temos pedido pendente 

de atendimento na região da Aparecidinha, nem estudantes pleiteando 

melhores pontos de embarque.

-Caso não seja possível essa extensão na quilometragem, 
como a Prefeitura Municipal de Sorocaba garantirá a segurança dessas 
crianças que dependem do transporte escolar para voltar para casa 
sem correr risco de vida?

Em contato com a diretora da EM Ronaldo de Campos Arruda 

recebemos a informação que há apenas um responsável dessa localidade 

solicitando transporte, porém, devido a distância ser menor que 2 km a 

escola ainda não realizou o pedido. Orientei-a a fazer a solicitação no GIER 

e encaminhar a localização fixa da residência para que possamos analisar.

Sendo o que se apresenta para o momento, aproveito para 

renovar os protestos de elevada estima e distinta consideração

Atenciosamente,
 
 

Documento assinado eletronicamente por Clayton Cesar
Marciel Lustosa, Secretário, em 14/04/2025, às 22:40,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto
Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023 e Decreto Municipal
de regulamentação do processo eletrônico.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://cidades.sei.sp.gov.br/sorocaba/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0 , informando
o código verificador 0401702 e o código CRC 9B9B19B1.

Referência: Processo nº
SEI nº 0401702
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https://www.al.sp.gov.br/repositorio/legislacao/decreto/2023/decreto-67641-10.04.2023.html
file:///fonte/sei/temp/
https://cidades.sei.sp.gov.br/sorocaba/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0
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